

Tim Wasev Mabes AD Kunjungi Lokasi TMMD Ke-115 Kodim 0826 Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.UPDATES.CO.ID

Nov 1, 2022 - 17:04





PAMEKASAN - Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) dari Mabes AD yang dipimpin oleh Asop Kasad Mayjend TNI Ainurrahman melaksanakan peninjauan ke lokasi TMMD Ke-115 Kodim 0826 Pamekasan di Desa Bujur Barat, Kecamatan Batumarmar, Kabupaten Pamekasan, Selasa (01/11/2022).

Sebelumnya Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah selaku Komandan Satgas TMMD Ke-115 Kodim 0826 Pamekasan melaksanakan paparan hasil pencapaian yang sudah dilaksanakan kepada Tim Wasev Mabes AD.

"Untuk saat ini hasil pembangunan Jembatan sepanjang 70 m x 2,5 m mencapai 87%, untuk jalan yang ada di Dusun Bendungan Barat 77% di Dusun Bendungan Timur 84% total sepanjang 610 m x 2,5 m dan untuk Rutilahu sudah mencapai 96 % sebanyak 5 unit," tutur Letkol Inf Ubaydillah.

Sementara itu Mayjend TNI Ainurrahman selaku Ketua Tim Wasev Mabesad mengungkapkan bahwa kunjungannya tersebut untuk mengecek pelaksanaan TMMD yang ada di Pamekasan.

"Hari ini saya datang kepamekasan dalam rangka sebagai Tim Evaluasi TMMD khususnya dari Mabesad mengecek berkaitan dengan masalah pelaksanaan TMMD yang ada di Kabupaten Pamekasan ini,"ucap Mayjend TNI Ainurrahman.



Ia juga menjelaskan bahwa, Pada dasarnya tujuan dan arah pelaksanaan TMMD ini adalah untuk mempercepat pembangunan dan membantu pemerintah daerah dalam rangka percepatan pembangunan dan sekaligus memperlancar perekonomian masyarakat.

"Adanya TMMD ini sedikit banyak mensejahterakan masyarakat yang ada di sekitar sini," ucapnya.

Mayjend TNI Ainurrahman mengungkapkan bahwa dari pengecekan yang dilaksanakan dilapangan hasil yang sudah dilaksanak sangat luar biasa.

"Dari laporan-laporan yang ada termasuk saya pengecekan langsung hasilnya luar biasa,"ucapnya kepada media.

Mayjend TNI Ainurrahman berharap adanya jembatan yang dibangun oleh Satgas TMMD dapat mempermudah masyarakat terutama berkaitan dengan perwkonomian masyarakat Desa Bujur Barat Khususnya masyarakat Kampung Bendungan Barat dan Bendungan Timur.

Kegiatan peninjauan diikuti oleh Mayjend TNI Ainurrahman, Wabup Pamekasan Fatta Yasin, Kolonel Inf Taufik Raisindar, Lekol Inf Utsman Abdul Gofir, S. Sos., Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah, Kapolres Pamekasan, AKBP Roqib Triyanto, Camat Batumarmar, Kepala Desa Bujur Barat dan Ketua Persit KCK Cabang XLV Dim Pamekasan beserta pengurus.